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Relazione Bilancio 2021 

Il 2021 è stato un anno particolarmente influenzato da: 

La pandemia da COVID19 che per il secondo anno consecutivo ha di fatto 
impedito di organizzare eventi di raccolta fondi, ha causato un sensibile 
calo delle entrate provenienti delle donazioni in contante. 

cambio del legale rappresentante (presidente). A metà anno 2021 ling. 
Francesco Gerbino, per motivi personali, ha rassegnato le dimissioni prima 
della regolare scadenza del mandato triennale, prevista per giugno 2022. 
Conseguentemente l'avvocato Umberto Bellavia (già socio fondatore del 
Comitato e membro del consiglio direttivo) è stato eletto presidente pro 
tempore fino alla scadenza dell'attuale organo direttivo (giugno 2022); 

pertanto nella seconda metà dell'anno 2021 è stato possibile espletare solo 
le attività più urgenti. Un sentito ringraziamento aling. Francesco Gerbino 
per il grande impegn0 profuso durante il suo mandato e particolarmente 
rivolto ad attivare un'accettabile e doverosa collaborazione tra il Comitato 
Verde Ferratella e le istituzioni Comunali e Municipali.

Rapporto con le istituzioni:

Nel 2021 i rapporti sia con l'Ufficio Giardini che con il Municipio IX sono 
rimasti dificili. L'ufficio giardini ha continuato ad ignorare i parchi della 
Ferratella e le relative problematiche rappresentate e sollecitate dal Comitato 
in tutte le forme possibili (continuo invio di PEC agli uffici competenti). Le 
singole richieste e segnalazioni sono state anche formalizzate in una 

specifica Commissione Ambiente Municipale che si è tenuta il 20 aprile 2021. 
Unica collaborazione fornita dal servizio giardini è stata la gestione (trasporto 
a discarica) della notevole quantità di rifiuti raccolti dai volontari del Comitato 
nelle aree verdi attraverso specifici eventi di pulizia effettuati mediamente con 
frequenza bisettimanale. 

Rimane purtroppo aperto con le istituzioni il problema della pulizia dei parchi 
e delle strade. Diverse sono state le iniziative di RETAKE svolte ed in 
particolare i volontari che hanno provveduto a svuotare regolarmentei cestini
hanno fatto risparmiare al comitato circa 3000 Euro. 
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Nel 2021 è aumentato l'interesse dei cittadini per la messa a dimora di nuov 
alberi e arbusti in generale. Tale interesse è stato purtroppo frenato aad mancanza di sistemi di irrigazione e di fontanelle. Nel parco Agnel n Occasione della festa dell'albero, con il coinvolgimento di bambini e geniton sono state messe a dimora diverse piantine e soprattutto si è creato un embrione di comunità' responsabile ed attiva sulle problematiche del verde. Al contrario il progetto Bosco del ROTARY è rimasto bloccato. 
Tramite ll Comitato Verde Ferratella ODV, nel suo ruolo di collettore d iniziative private volte a rendere i parchi sempre più vivibili nel corso del 2021 sono state fatte donazioni per progetti specifici: -Con il contributo di 1.000 Euro da parte della società DE BELLO 

Consulting sono stati installati nel parco Agnelli due tavoli da picnic. Su indicazione del dimissionario presidente ing. Francesco Gerbino alcuni cittadini hanno fatto donazione al Comitato per complessivi 1.300 Euro allo scopo di piantare alberi nel parco Pavese. 
Brancatisano Giuseppa ha versato un contributo di 1.000 Euro da 
utilizzare per il progetto di riqualificazione del parco Pavese. 

L'area di interesse del Comitato è rimasta inalterata nel 2021. Essa 
comprende, oltre ai parchi Agnelli e Pavese, anche le aree verdi di via 
Campana, via Tomasi di Lampedusa, Via Quasimodo e Piazza Finzi. 
Su tutte le aree nel 2021 il Comitato ha provweduto ad effettuare quanto segue: 

Quattro sfalci completi. 
Riqualificazione di 5 panchine. 
Pulizia dei cestini portarifiuti 

canali di comunicazione del Comitato Verde Ferratella ODV sono 
attualmente le chat WATHSAPP, seguite da circa 100 partecipanti, e la 
pagina FaceBook, seguita da circa 300 persone. Per specifici eventi (ad esempio la Festa dell'Albero) sono stati distribuiti specifici volantini. Il sito 
WEB è usato attualmente come contenitore di documenti per gli obblighi istituzionali e di trasparenza. 

Nell'anno 2020, 235 contribuenti hanno scelto di donare il 5xMille al Comitato
per un accredito di complessivi 14.756 Euro. 

l programma culturale del Comitato, sebbene sia stato molto apprezzato dai 
cittadini per i suoi contenuti divulgativi particolarmente focalizzati sui temi 
ambientali e del verde nel contesto urbano, è rimasto bloccato causa Covid. 
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Previsione per il 2022 
Nel 2022 si prevede un aumento della raccolta fondi da privati a seguito dell'avvio di nuovi progetti di riqualificazione del parco Pavese. Si auspica un maggiore impegno di tutti i soci e simpatizzanti per aumentare le donazioni del 5x1000, in modo da poter programmare interventi di manutenzione piu significativi. 
Considerato che il Comune non prevede ancora la "gestione condivisa delle 
aree verdir" il Comitato chiederà il permesso agli uffici preposti per poter agire autonomamente su singole attività. Per la pulizia delle aree verdi si prevede di continuare come nel 2021 tramite accordi con AMA e Servizio Giardini. 



0ZI In Cifre. in Cifre. Entrate Complessive 2021: 24.466 Euro. 
Di cui 

Fondi raccolti con donazione diretta 8.610,35 Euro 
Quote associative 1100,00 Euro Fondi raccolti con il 5x1000 14.756,35 Euro (per le 235 scelte fatte nel 

2020 2019) 
Uscite Complessive 2021: 15.526,26 Euro. 
Di cui: 

-Manutenzione e pulizia aree verdi: 14.841,82 Euro Assicurazione volontari: 383,00 Euro Spese bancarie (UNICREDIT+BPS): 290,7o Euro Spese varie (quota Carte in Regola): 10,74 Euro C)Nota bene: 
1. Non è inclusa la fattura n° 194/EL del 21/12/2021 della società "La 

Rumella" per 4.270,00 Euro. 2. In cassa ci sono 244,29 Euro 
Margine operativo di gestione: 8.940,09 Euro Saldo CASSA/BANCA (Disponibilità) al 01/01/2021: 23.254,75 Euro SALDO CASSA/BANCA (Disponibilità) al 31/12/2021: 32.237,84 Euro 



RENDICONTAZIONE 5x1000 anno 20021 Accantonamento anno 2020: 
+1.705,00 Euro 

Importo percepito nel 20021: (Data di percezione 29/10/2021) +14.756,00 Euro Costi di Funzionamento: 

- 493,00 Euro 

Di cui: 

-Assicurazione Banca UNICREDIT -110,00 Euro 
-383,00 Euro 

Acquisto Beni e Servizi 
- 14.841,00 Euro 

+1.160, Euro 

Accantonamento anno 2021: 
N.B: Le cifre riportate sono arrotondate all' Euro 
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Note sul bilancio: 

Come si evince dalla comunicazione dell'ex presidente ing. Francesco Gerbino sul conto ci sono circa 1000 Euro destinati all'acquisto di alberi per il parco Pavese. 
Come indicato nel commento alla donazione fatta da Brancatisano Giuseppa sul conto ci sono 1000 Euro destinati al progetto d riqualificazione del parco Pavese 
I fondi raccolti con il 5x1000 nel 2020 non sono stati sufficienti a coprirecompletamente le spese sostenute nel 2021. fondi raccolti in contante sono stati solo1000 Euro. Ciò è dovuto al fatto che non ci sono stati eventi specifici di raccolta fondi. 
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